

WS
AS
C

ACTA No 6 - En Montevideo, el 11 de junio de dos mil diez, siendo las 11.00 hrs. se reúne en sesión ordinaria el Comité Nacional de Normalización, Acreditación y Metrología, del Sistema Uruguayo de Normalización, Acreditación, Metrología y Evaluación de la Conformidad (SUNAMEC), con la presencia de los siguientes integrantes: por el Instituto Nacional de Calidad (INACAL) la Ing. Liliana Odriozola, por el Laboratorio Tecnológico del Uruguay (LATU) el Ing. Quím. Eduardo Quagliata; la Ing. Quím. Mariela de Giuda y la Ing. Quím. Claudia Santo, por el Organismo Uruguayo de Acreditación (OUA) el Cr. Teodoro Kunin, la Ing. Quím. Liliane Somma y la E.G.C Rosina Costa; por el Instituto Uruguayo de Normas Técnicas (UNIT) el Ing. Fernando Gómez.

1) **Documento compilado**

Se realizó una revisión del documento por parte de LATU y OUA, estructurado en tres puntos, que representan las características generales del sistema, con los criterios acordados. Se incluyó la creación de comisiones y una referencia a los entes reguladores y se decide no hacer mención a nuevas comisiones y cambiar el texto a "Articular con los organismos reguladores.....". Se está de acuerdo que la inserción del SUNAMEC es lo que va a permitir que el sistema funcione a nivel de organismos que no están representados en el CONNAM, ej. MSP, MVOTMA, Intendencias, etc, para ello se va a promover la consulta previa al SUNAMEC

El documento en la siguiente semana será revisado por UNIT e INACAL, quienes una vez realizadas las correcciones lo enviarán a Liliane Somma y a Claudia Santo.

Se va a modificar el cuadro que representa al sistema en el documento.

Se conviene en sacar entero el punto 3.2.1., porque es mejor presentar el sistema como una unidad.

2) **Entrevista con el MIEM**

La entrevista con el Ministro se realizará el 23 de junio a las 17:15 hs., en el despacho del Ministro.

3) **Semana de la Calidad**

Se conviene en que la presentación del Plan del SUNAMEC en la Semana de la Calidad va a depender de la realización de la reunión del CONNAM. En los dos casos se va a presentar el

RS
RS

El Ing Blasina informa que se considera importante actuar como Sistema y no como organizaciones aisladas, ya desde el inicio, al presentar los proyectos, a efectos del Fortalecimiento del Comité.

Referente a los Consejos Sectoriales, no se ha recibido el Informe preliminar a que se refirió el Director de Industria.

La Cra. Alicia González propone la estrategia de analizar y clasificar los Consejos Sectoriales de acuerdo al grado de madurez, a efectos de identificar propuestas concretas y realizar varias líneas de acción, con proyectos de acuerdo a la financiación propuesta, sin limitarnos en el número, salvo por las posibilidades de éxito.

Se decide que para la próxima reunión cada institución parte traiga sus propuestas para armar y coordinar lo que se presentará al Ministro

Siendo las 17:00 horas se levanta la sesión, convocándose la próxima para el día 22 de octubre a las 15.00 hs. a efectos de preparar la planificación a presentar al Sr. Ministro.



The image contains several handwritten signatures and initials. On the left side, there are three distinct signatures: a small one at the top, a larger one in the middle, and another at the bottom. On the right side, there is a large, stylized signature that appears to read 'Juan Blasina'. The signatures are written in black ink on a white background.